

Nach Ernennung unseres Wohn- und Freizeitgebietes im Sommer 2017 zum eigenständigen Ortsteil der Stadt Fürstenwalde, mit Namen

## „ Heideland „

der Wahl eines Ortsbeirates im Juli 2017 und dem regen Zuspruch der Heideländer Bürger und Nutzer von Wochenend – und Freizeitgrundstücken, zur Gestaltung des innerörtlichen Zusammenlebens wurde die Idee geboren einen gemeinnützigen Verein zu gründen.

Die Initiatoren Renate Messer / Ute Wittig / und Ingo Piltz beschäftigten sich intensiv mit den rechtlichen Erfordernissen einer Vereinsgründung und riefen alle, an der Entwicklung des Ortsteiles und dem gesellschaftlichen Zusammenlebens interessierten Ortsbewohner zur Teilnahme an der Gründungsversammlung auf.

Am 22.11.2017 wurde der Verein

## *Heideländer e.V.*

*Gemeinnütziger Verein zur Förderung  
der Gemeinschaft des Ortsteiles Heideland*

von 19 Gründungsmitgliedern gegründet.



Der Verein widmet sich, ausschließlich der Heimatpflege und unmittelbar gemeinnützigen Zwecken im Sinne des Abschn. „steuerbegünstigte Zwecke“, der Abgabeordnung, in dem, in 2017 zum eigenständigen Ortsteil der Stadt Fürstenwalde ernannten Wohn- und Freizeitgebiet „Heideland“, in den Schwerpunkten:

1. Förderung der Heimatpflege und Heimatkunde
2. Förderung der Jugend und Altenhilfe

Besonderes Augenmerk soll auch auf die gesamtgesellschaftliche Weiterentwicklung des Ortsteiles und der Förderung des Zusammenlebens der Bürger, sowie der Aktivierung und Umsetzung von verschiedensten Interessengebieten.